

Oschatzer Wanderfreunde organisieren sich

Von Hagen Rösner

SV Fortschritt plant als Auftaktveranstaltung am 13. April eine exklusive Wanderung um Oschatz



Die Region um Wermsdorf und Dahlen bietet Wanderfreunden viel Potenzial. Jetzt wollen sich Wanderfreunde aus Oschatz und dem Umland im SV Fortschritt zusammentun. Archiv-Foto: Nico Fliegner

Oschatz. Im vergangenen Jahr hat sich der Sportverein SV Fortschritt Oschatz um die Abteilung „Wandern“ erweitert. „Wir wollen damit dem gewachsenen Interesse sowohl im Verein als auch darüber hinaus entsprechen. Wir sind im Vorfeld von vielen Wanderfreunden angesprochen worden. Offen für alle Freunde der aktiven Bewegung ein Ansprechpartner zu sein, das ist unser Ziel“, sagt der Vereinsvorsitzende Bernd Schmidt.

Darüber hinaus ist der SV Fortschritt in Oschatz und im Umland für sein Engagement im Breitensport bekannt. Der Verein ist seit 2023 Gründungsmitglied im Wanderverband Nordsachsen.

Nach den organisatorischen Aufgaben für den Anfang und Wanderungen im kleinen Kreis auf privater Basis wurde jetzt die erste eigene Wanderung entworfen, die am Sonnabend, dem 13. April über rund zehn Kilometer südlich und westlich um Oschatz stattfinden wird. „Start für diese exklusive Wanderung ist 9 Uhr am Wäschereiparkplatz in Oschatz“, so Bernd Schmidt.

Darüber hinaus nutzt der Verein die überregionalen organisierten Wanderungen des Sächsischen Wander- und Bergsportverbandes. Einen wichtigen Termin haben sich die Sportfreunde auch für den 6. April im Kalender notiert. Denn dann findet die 40. Döbelner Frühlingwanderung, der sogenannte „[Sachsen-Dreier](#)“ zwischen Döbeln und Roßwein statt, wo sich Wanderfreunde auf verschiedenen Strecken zwischen zehn und 50 Kilometern bewegen können. Neben den Wanderungen an sich, die jetzt zunächst vorwiegend als „Genusswanderungen“ angedacht sind, möchte der Verein natürlich Gelegenheiten bieten, sich mit Freunden zu bewegen beziehungsweise Freunde zu finden.

„Frei nach dem Motto ‚[Gemeinsam statt einsam](#)‘. Gegenwärtig sind es regional organisierte Wanderungen. Zukünftig steht der Verein für Ideen jedermann offen“, so der Chef des SV Fortschritt. Letztendlich geht es auch darum, Ziele per Fahrgemeinschaften zu weiter entfernten Gebieten besser organisieren zu können. Interessenten können sich per E-Mail an

vorstand@fortschritt-oschatz.org oder Post: SV Fortschritt, Naundorfer Straße 10A, 04758
Oschatz wenden. Auch über die Website www.fortschritt-oschatz.org kann man sich über den
Verein beziehungsweise geplante Wanderungen informieren.